

**Das Gremium fasst mit 19 Ja-Stimmen bei drei Gegenstimmen und zwei Enthaltungen folgenden Beschluss:**

**Erklärtes Ziel des Gemeinderats ist es, in einem Ortstermin nach dem 12.11.2018 die geöffnete Decke des Stiftsbads zu besichtigen und den Schaden zu ermitteln. Sofern das Bad nicht „tot“ ist und mit den veranschlagten Mitteln von 150.000 EUR repariert werden kann, werden diese Reparaturen auch durchgeführt. Sollte sich bei der Besichtigung herausstellen, dass noch weitere Sanierungen notwendig sind, müssen die Gesamtkosten erst ermittelt und ein neuer Beschluss über das weitere Vorgehen im Gemeinderat herbeigeführt werden. Auf diese Weise wird das Bad zum jetzigen Zeitpunkt nicht länger als unbedingt geschlossen werden. Eine eventuelle Sanierung könnte dann - sofern eine verzögerte Sanierung vertretbar ist - beispielsweise in die Sommerferien des kommenden Jahres gelegt werden.**